

Gewaltprävention - Umgang mit herausforderndem Verhalten

Von Julia Schmitz

10. Februar 2026, 08:03

OKJA





Am 14. Januar fand im Bereich der Offenen Kinder- und Jugendarbeit ein Fachtag zum Thema „Gewaltprävention – Umgang mit herausforderndem Verhalten“ statt. Insgesamt nahmen 30 Fachkräfte und Mitarbeitende aus allen OKJA-Einrichtungen teil.

Unter der fachkundigen Leitung von Merle Günter erhielten die Teilnehmenden wertvolle Informationen rund um Ursachen, Dynamiken und Präventionsstrategien im Umgang mit herausforderndem Verhalten. Neben fundiertem Input bot der Fachtag viel Raum für Austausch und Kleingruppenarbeit.

Die Teilnehmenden nutzten die Gelegenheit, Fragen zu stellen und verschiedene Aspekte des Themas gemeinsam zu vertiefen. Der Fachtag wurde insgesamt als bereichernd und stärkend für die tägliche Arbeit mit Kindern und Jugendlichen wahrgenommen.